

CONTRALORÍA CAPACITA A ALCALDES DE ESCUINTLA, SACATEPÉQUEZ Y CHIMALTENANGO SOBRE LA IMPLEMENTACIÓN DEL SINACIG



Con el objetivo de impulsar prácticas éticas, valores y la promoción de una cultura de control y evaluación de riesgos, la Contraloría General Cuentas desarrolló la capacitación: **“Implementación del Sistema Nacional de Control Interno Gubernamental (SINACIG)”** la cual fue dirigida a 45 Alcaldes Municipales de los departamentos de Chimaltenango, Escuintla y Sacatepéquez.

La actividad se desarrolló en Chimaltenango con la participación del Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, Contralor General de Cuentas quien en su disertación expuso que durante su administración se capacitaron en el 2021 a más de 270 mil personas, a pesar de diferentes vicisitudes, como la actual pandemia por el COVID 19.



“Nosotros queremos ser una administración distinta, objetiva, de puertas abiertas, una administración donde ustedes lleguen con toda confianza y no con el temor que los van a sancionar o meter presos, eso no va con nosotros, queremos ser una administración que se preocupe por formar, capacitar y darle a ustedes todos los conocimientos que necesiten para hacer una buena administración”, dijo el Contralor.

Salazar Jerez, pidió a los jefes ediles que tengan la certeza que no están solos, que la Institución que dirige está para apoyarlos en la implementación del SINACIG, porque en abril ya deben de entregar su primer reporte.



“No estén contratando a nadie que les venga a decir que les van a instalar el SINACIG, eso es mentira, solo ustedes o sus colaboradores lo pueden hacer. Con un buen control interno ya no van a tener sanciones, la parte administrativa la están haciendo bien y por eso estamos fortaleciendo el sistema de control gubernamental”, manifestó Salazar Jerez.



El Alcalde de Santa Apolonia, Chimaltenango, Francisco Tepaz, indicó que durante el tiempo que lleva como alcalde (segundo período), es la primera vez que se da una capacitación como estas y sobre todo porque en la actividad participó el Contralor General de Cuentas.

Por aparte, la alcaldesa de La Gomera, Escuintla, Florida Alma Morales acotó que la capacitación les vino como anillo al dedo, sobre todo cuando se quieren hacer bien las cosas en pro del desarrollo integral de sus municipios.